

■ Was war los im Kloster Meyendorf in Wanzleben-Börde

Erdbeerfest

Zum Erdbeerfest im Klostergarten kochten unsere Bewohner leckere Erdbeermarmelade. Süße Erdbeerkuchen und kühle Cocktails machten

das Fest zu einem Schlemmertag. Mit viel Liebe und Engagement wurde gebastelt und geschmückt. Es war ein schöner Tag.



Herzlichen Glückwunsch

Wir gratulieren unserem Azubi zur bestandenen Prüfung als Pflegefachkraft.



Der Sonne entgegen

Die Sonnenblumen aus dem Projekt „Gemeinsam Hoffnung säen und Freude ernten“ strahlen im Kloster Meyendorf zur Freude unserer Bewohner und Besucher.

